

Ciudad Real

“ Los diputados nacionales, Carmen Fúnez y Enrique Belda, consideran inadecuados los criterios de mantenimiento preventivo de carreteras nacionales a su paso por la provincia

La iniciativa parlamentaria, en forma de preguntas escritas al Gobierno, busca replantear los criterios de gestión y mantenimiento de estas vías con el fin de garantizar la seguridad y eficiencia para los conductores. Fúnez y Belda argumentan que “los presupuestos de mantenimiento de la red vial deben reflejar de manera adecuada la cantidad de kilómetros que requieren atención, debido a la extensión territorial y ubicación central de la provincia de Ciudad Real. Durante los últimos años, el ministerio del ramo ha proporcionado información presupuestaria de forma parcial y poco transparente, sin considerar criterios territoriales justos”. “La adjudicación de fondos ha sido principalmente basada en la extensión de las carreteras, sin tener en cuenta las necesidades reales de cada vía y demarcación”.



“Queremos conocer si el Gobierno tiene la voluntad y planes efectivos para abordar el mantenimiento de las carreteras provinciales de titularidad estatal teniendo en cuenta criterios objetivos como el uso, las condiciones climáticas y la carga temporal que soportan los distintos tramos, más allá de un reparto basado en la extensión de vía en el territorio, o a criterios de parcheo urgente cuando ya no queda otro remedio que actuar por un deterioro que debería estar previsto”. Igualmente, “solicitamos que el Ministerio proporcione información sobre los expedientes de responsabilidad patrimonial abiertos debido a accidentes atribuidos al mal estado de las carreteras estatales en la provincia”.

Ciudad Real

“ El Partido Popular exige a Page que devuelva, con “carácter inmediato”, el Servicio de Estancias Diurnas a Almagro

Así se han pronunciado la secretaria general del GPP en las Cortes, Lola Merino y el alcalde de Almagro, Francisco Javier Núñez, recordando que, en diciembre de 2021, la JCCM con el apoyo del entonces alcalde socialista, decidió dejar a Almagro sin este servicio tan importante para las personas dependientes, esgrimiendo para ello la excusa de una reforma integral del edificio. Ya entonces, y tras reunirse con familiares de afectados por este cierre, el Partido Popular mostró su total rechazo al cese de dicho servicio, más aún cuando la única alternativa que se dio desde la Junta fue trasladar a las personas dependientes a más de 30 km para poder seguir recibiendo esa asistencia, “con el consiguiente desequilibrio tanto psíquico como emocional para los mayores dependientes y sus familiares”.

Núñez ha desvelado que la intención de la Junta fue, desde el principio, dejar a la localidad sin este servicio, y así lo ha podido comprobar al tener acceso al expediente de la obra y constatar, en el apartado de “usos y dependencias”, que el uso que se iba a dar al edificio no era apto para las estancias diurnas. “Desde que llegué en junio a la alcaldía han sido numerosas las gestiones llevadas a cabo para que el servicio volviera, pero hasta la fecha, han resultado infructuosas”. Merino ha informado que su grupo parlamentario ha presentado una enmienda, por valor de un millón de euros, a los presupuestos de la Junta para que este servicio vuelva a la localidad. “Confiamos en que esta enmienda sea aprobada por el grupo socialista de las Cortes y el Gobierno de Castilla-La Mancha”.



Miguelturra



Primera dimisión de un concejal del PSOE tras apenas cinco meses del inicio del nuevo mandato

Cuando hace apenas 5 meses del inicio del nuevo mandato 2023-2027, empiezan a darse las primeras bajas en el Grupo Socialista miguelturro. El primero en anunciar su marcha ha sido Diego Rodríguez, después de 7 años como concejal del PSOE en el gobierno y haber sido primer teniente de alcalde, haciendo su anuncio en el pleno del pasado 29 de noviembre. En el PP-Miguelturra consideran que detrás de esta dimisión hay una guerra interna de poder entre los socialistas que, unida a la decepción sufrida al ser desalojados del poder, al buen hacer del nuevo equipo de Gobierno y a las discrepancias internas que están provocando las decisiones que está tomando el PSOE nacional, en cuanto a la Ley de Amnistía y las concesiones a los separatistas catalanes y vascos, ha precipitado esta dimisión. “Creemos que ésta no será la última dimisión que se produzca en el seno de los socialistas de Miguelturra, y les pedimos que hagan una reflexión sobre el porqué de este prematuro abandono y que planten cara, de manera decidida, a las decisiones de su partido a nivel nacional que atentan contra el principio de igualdad entre españoles”.

